

私たちもストレスの影響で知らず知らずのうちに心身の健康を崩してしまったことがあります。みんなな

メンタル不調に

ならないために

▽ □ 8

過剰なストレスに気づく

「セルフケア」で自分で守ろう

いために、自分の健康は自分で守る心掛けが大切です。事業場でメンタルヘルスケアを進めるためには、メンタルヘルス不調者への

対応に加え、メンタルヘルスに上手に対処するこり、やむに自発的に健康相談をするなどです。私たち強くなつたり、自信がないが働いている以上、ストレスをなくすことはできない

考え方を理解し、ストレスに対処する知識、技法を身につけ、日常生活の場でそれを積極的に実施できるよう支援していくことが必要です。

ストレスは人自身のスペースである」とはストレス学説を唱えたハン・ス・セリエの言葉です。ストレスと書いてもすべてがストレスと書いてもすべてがストレスであります。「ストレスは人自身に心身の不調が起つていても気づかなかつたつていても気づかなかつたつておかなればなりません。不調を招いてしまいます。



おおた・かつ・J 三重大学卒。小中学校で勤務し、2002年、中学校長を最後に定年退職。現在、スクールカウンセラーとして活動。公的機関のカウンセラーとして活躍。シニア産業カウンセラー、キャリアコンサルタント、学校心理士、特別教育支援士。

セルフケアの主な内容は、ストレスとは何かについて正しく理解し、自分にて仕事や勉強の能率を上げるために心地よい興奮や緊張を感じるを得なくなつたときに、どういった性格でどんな行動パターンを取りやすいのかなども理解しておこう。それがセルフケアの第一歩でしょう。あなたは自分のこと理解できているのでしょうか。
【一般社団法人日本産業カウンセラー協会中部支部】元三重事務所長 太田亮子】
2002年、中学校長を最後に定年退職。現在、スクールカウンセラーとして活動。公的機関のカウンセラーとして活躍。シニア産業カウンセラー、キャリアコンサルタント、学校心理士、特別教育支援士。

（毎週水曜日）掲載＝